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 後期 生徒総会が開かれました 

旧執行部の３年生が各委員会の前期の活動を報告してく 

れました。旧執行部のみなさん、お疲れさまでした。   

続いて、２年生の新執行部が活動方針と計画を発表し 

ました。どの委員会も、東児中学校を「みんなが明るく 

笑顔で、過ごしやすい学校」にしたいという共通の思い 

をもっていました。熱意とリーダーシップをもって、東 

児中学校を素晴らしい学校にしてくれることを期待して 

います。 

そして「東児中学校の良い所は？」と聞かれて、「う 

ちの学校は、～な良いところがあります！」と自信を 

もって全校生徒が答えられるよう、そして母校に誇りを 

もてるよう、これからの学校生活をみんなで前向きに 

送ってほしいと思います。 

玉野市 岡山県 弁論大会 

 玉野市弁論大会に、３年生の宮脇さん、濵竹さんが、 

出場しました。２人は中学生らしい感性をもって、力強 

く堂々と自分の思いや考えを伝え、素晴らしい弁論でし 

た。濵竹さんが「最優秀賞」、宮脇さんが「山陽新聞玉 

野支社長賞」を獲得しました。さらに、濵竹さんは、 

２０日に開催された「県大会」でも、各地区の代表が集 

まったレベルの高い弁論大会の中で、全体の第２位にあ 

たる「山陽新聞社長賞」を受賞しました。 

                           ２年生福祉体験 

１１月６日（金）に２年生が、玉野総合医療専門学校へ福祉体験に行きました。 

「作業療法」では、人間が毎日行っているすべての活動が「作業」であり、頭と体を 

連動させて体を使えるようにし、健康や幸福感を感じるという「こころ」に働きかけ 

るという治療法を学びました。 

高齢者体験では、歳をとると衰えてくる機能があり、実際に自分の体が自由にならな 

い状態で、廊下や階段を歩いてみました。講師の先生は不自由さを感じているお年寄りに対し、これからは「寄

り添ってほしい、と子どもたちに訴えていました。その他にも、理学療法や保健看護の講義を受け、医療や福祉

の現場で実際どのようなことが行われているのかを体験す 

ることができ、２年生にとって大変有意義な「学び」のあ 

る１日になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

理学療法         保健看護           体験後、みんなで記念撮影！ 

◇生徒会長：中浦 姫利  ◇副会長：松田 海人    ◇副会長 ：梶原 芹   ◇書 記：堀淵 莉央 

◇生活委員長：相野 康介 ◇保健委員長：田川 風真  ◇体育委員長：堺 聖貴  ◇美化委員長：井上 桜子 

◇文化委員長：岸 柚希  ◇代議員議長：東山 世奈 


